



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

DU SKI DE FOND JUSQU'À LA MI-AVRIL SUR LE PARC LINÉAIRE LE P'TIT TRAIN DU NORD

Sainte-Adèle, le 23 mars 2016 - Suite à un début de saison plutôt tardif, la région des Laurentides a finalement eu droit à un hiver qui se prolonge, au plus grand bonheur des amateurs de plein air !

Ainsi, le centre de ski de fond Le P'tit train du Nord, situé entre Saint-Jérôme et Val-David, prévoit cesser ses activités hivernales le 17 avril prochain.

Pour connaître les conditions de la piste, mises à jour quotidiennement, le public est invité à composer le 450 229-6637, poste 202 ou à consulter les sites suivants :

www.parlineaire.com

www.facebook.com/parlineaire

www.skidefondlaurentides.com

La MRC des Pays-d'en-Haut, qui a pris le relais de la Corporation du parc linéaire Le P'tit train du Nord dans la gestion et l'opération des activités hivernales, tient à remercier la clientèle d'avoir été fidèle au cours de la saison. Elle souligne également la contribution financière des MRC de La Rivière-du-Nord et des Laurentides, permettant ainsi d'offrir un service de qualité aux usagers.

-30-

Source :

Jean-Sébastien Thibault
Coordonnateur aux activités hivernales
MRC des Pays-d'en-Haut
450 229-6637, poste 202
traindunord@mrcpdh.org